# **▶** Bitstack

# Advertencias sobre los riesgos

Versión de abril de 2025

## **Bitstack**

## <u>Preámbul</u>o

El *blockchain* o cadena de bloques y los criptoactivos despiertan gran interés en el público, tanto en personas físicas como empresas.

Si bien estas nuevas tecnologías ofrecen muchas oportunidades de inversión y beneficios, también conllevan riesgos significativos de pérdida total o parcial de capital.

Por lo tanto, es fundamental que los clientes comprendan y evalúen estos riesgos antes de invertir en la aplicación Bitstack.

Los siguientes párrafos que presentan los principales factores de riesgo relacionados con la inversión en criptoactivos no son exhaustivos. Otros riesgos, no conocidos por Bitstack o no determinantes en esta fecha, pueden tener un impacto significativo en una inversión en criptoactivos.

Además, Bitstack recuerda a sus clientes que los criptoactivos no están cubiertos ni por los sistemas de indemnización de inversores en virtud de la Directiva 97/9/CE ni por los sistemas de garantía de depósitos en virtud de la Directiva 2014/49/UE.

Antes de tomar cualquier decisión de inversión, se recomienda a los clientes que examinen atentamente toda la información contenida en el presente documento, incluidos los factores de riesgo que se detallan a continuación.

En particular, los clientes deberán realizar su propio análisis y evaluación de todas las consideraciones relacionadas con la inversión en criptoactivos y los riesgos relacionados con Bitstack, su negocio y su situación financiera. También se les aconseja que consulten a sus propios asesores financieros o legales sobre los riesgos derivados de una inversión en criptoactivos y sobre la pertinencia de dicha inversión en relación con sus propias circunstancias personales.

## Riesgo de iliquidez

La iliquidez puede definirse como la dificultad o la imposibilidad de vender o intercambiar un criptoactivo según su valor de mercado o próximo en un plazo determinado.

Las consecuencias de una iliquidez en los criptoactivos pueden llevar a los inversores a la pérdida de sus inversiones causadas por una gran dificultad para convertir sus inversiones en euros, una caída significativa en el precio de sus activos, un retraso significativo en la monetización de sus activos, una vulnerabilidad frente a la volatilidad de los mercados de criptoactivos.

## **■** Bitstack

#### Riesgo de seguridad

Los riesgos de seguridad asociados a los criptoactivos son reales, considerables y deben ser tomados en serio por nuestros usuarios ■

Es fundamental que nuestros clientes participen en la protección de sus activos, ya sea mediante la aplicación de una combinación de buenas prácticas en la gestión de sus cuentas Bitstack (activación de la autenticación fuerte para acceder a su cuenta, mantenimiento de los medios de acceso a su cartera de forma estrictamente confidencial), así como mediante una vigilancia constante frente a las amenazas de usurpación y fraude.

#### Exposición al riesgo de fraude y estafa

El sector de los criptoactivos es, lamentablemente, un caldo de cultivo para diversas formas de estafa y fraude. La relativa novedad de estas tecnologías, junto con un entorno regulatorio complejo, atrae a estafadores con una gran imaginación que buscan explotar la credulidad o la falta de experiencia de los inversores.

Es fundamental para cualquier inversor comprender los tipos de estafas más comunes y saber cómo protegerse de ellas.

Los inversores y usuarios de Bitstack deben ser conscientes de estos riesgos y tomar medidas de precaución para evitar caer en las trampas de los estafadores. Estos riesgos pueden reducirse manteniéndose vigilantes, adoptando un enfoque prudente e informándose de antemano.

#### Riesgo tecnológico

La tecnología Blockchain es una tecnología innovadora y compleja, la falta de comprensión puede exponer a los inversores a costosos errores y a menudo irrecuperables. Por lo tanto, es fundamental ejercer la debida diligencia, informarse y adoptar soluciones adaptadas a su nivel de competencia para minimizar estos riesgos.

## Riesgo de garantía o de protección de los inversores

Si bien existen dispositivos de protección de depósitos, cuentas y valores que garantizan los activos de los clientes de las entidades bancarias, hasta la fecha no existe ningún dispositivo de garantía o reembolso para las inversiones en criptoactivos.

## **▶** Bitstack

Por lo tanto, si un proveedor de servicios de criptoactivos falla, no existen fondos de indemnización para compensar las pérdidas sufridas por los usuarios.

## Riesgo normativo

En Francia, los proveedores de servicios de criptoactivos tienen la obligación de cumplir con un corpus normativo europeo supervisado por la AMF (Autoridad de Mercados Financieros).

Para verificar el estado de la plataforma o aplicación que está utilizando, verifique primero el estado en las listas específicas publicadas por la AMF y disponibles en el siguiente enlace: <a href="https://www.amf-france.org/fr/espace-epargnants/proteger-son-epargne/listes-blanches">https://www.amf-france.org/fr/espace-epargnants/proteger-son-epargne/listes-blanches</a>

Si no aparece en esta lista, tenga mucho cuidado antes de invertir.